



Exhiben privilegios de diputados de Morena en San Lázaro

¿Qué son los privilegios? ¿Los fideicomisos que están defendiendo los empleados del Poder Judicial? Porque lo siguiente también se podría considerar privilegio. Vamos a ver las buenas condiciones en las que trabajan los diputados de Morena, los mismos que la semana pasada votaron para eliminar fideicomisos del PJF, con el argumento de eliminar privilegios, aunque ellos no trabajan precisamente en la austeridad. Son oficinas de Morena y, seguramente, las del PRI y del PAN no son muy distintas. ¡Qué bueno que haya ambulancias, buenos estacionamientos, cuneros, elevadores que funcionen! Son servidores públicos, qué bueno que en el Poder Judicial también puedan trabajar con condiciones mínimamente dignas.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!892?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!892&authkey=!ACtNMs_Ib2blyII&ithint=video&e=bMtrPT